



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 03.04.2024 bis 04.04.2024

Kriminalitätslage

Kellereinbruch

Eine 44-jährige Geschädigte erstattete am 02. April 2024 online eine Strafanzeige.

Sie gab an, dass sich unbekannte Täter vermutlich zwischen dem 23. März 2024 und dem 30. März 2024 gewaltsam Zutritt zu ihrem Kellerabteil in einem Mehrfamilienhaus in der Wäschestraße verschafften. Aus dem angegriffenen Keller entwendeten sie einen Karton, in dem sich private Erinnerungsstücke der Geschädigten befanden. Eine Schadenshöhe wurde nicht benannt.

Betrug

Eine 33-jährige Geschädigte erstattete im Polizeirevier Dessau-Roßlau Strafanzeige wegen Betrug.

Sie hatte bemerkt, dass eine Firma zwischen dem 31. März 2024 und dem 02. April 2024 mehrere hundert Euro unberechtigt von ihrem Bankkonto abbuchte. Sie hatte bei dieser Firma weder eine Bestellung noch etwas Ähnliches getätigt, auch war ihr diese Firma völlig unbekannt. Da sich die Geschädigte die Abbuchung nicht erklären konnte, nahm sie Kontakt zu einem Mitarbeiter ihrer Bank auf. Dabei wurde bekannt, dass durch selbige Firma versucht wurde, eine weitere Überweisung in Höhe von 1.600 Euro durchzuführen. Diese wurde durch die Bank jedoch storniert. Ob eine Rückbuchung der Überweisung erfolgen kann, ist momentan nicht bekannt.

Diebstahl eines Fahrrades

Telefonisch wurde der Polizei in Dessau-Roßlau der Diebstahl eines Fahrrades mitgeteilt.

Vor Ort wurde bekannt, dass der 24-jährige Geschädigte sein Fahrrad vor circa zwei Wochen letztmalig nutzte und in seinem Keller in einem Mehrfamilienhaus im Roßlauer Mittelweg abstellte. Am Abend des 03. April 2024 stellte er fest, dass sich zwischenzeitlich unbekannte Täter gewaltsam Zutritt zu seinem Keller verschafft hatten und das dort befindliche Fahrrad

entwendeten. Den entstandenen Schaden bezifferte der Geschädigte mit etwa 500 Euro.

Verkehrslage

Aufgefahren

Am 03. April 2024 gegen 07:25 Uhr befuhr die 36-jährige Fahrerin eines PKW Peugeot die Albrechtstraße in Richtung Roßlau. Als sie nach rechts in Richtung Zur Großen Halle abbiegen wollte, musste sie verkehrsbedingt anhalten. Die dahinter befindliche 24-jährige Fahrerin eines PKW Ford fuhr auf. Es entstand ein Gesamtsachschaden von circa 1.000 Euro.

Kollision beim Einparken

Eine 18-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen wollte am 03. April 2024 gegen 14:45 Uhr in eine Parklücke in der Zerbster Straße einparken. Dabei touchierte sie einen geparkten PKW Volkswagen. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von insgesamt circa 700 Euro.

Streifen beim Vorbeifahren

Der 41-jährige Fahrer eines LKW Mercedes-Benz befuhr am 03. April 2024 gegen 17:24 Uhr den Kiefernweg in Dessau. Beim Durchfahren streifte er einen geparkten PKW Honda. Am LKW entstand kein Sachschaden. Der Schaden am PKW betrug circa 2.500 Euro.

Leicht verletzter Fahrzeugführer

Am 03. April 2024 gegen 17:35 Uhr befuhr der 47-jährige Fahrer eines Geländefahrzeuges vom Hersteller Fiat Chrysler Automobiles die Kreisstraße von Rodleben in Richtung Neeken. Als er einen Radfahrer überholen wollte, kam es zur Kollision mit einem Geländefahrzeugs Daimlerchrysler eines 37-jährigen Fahrzeugführers. Dieser befuhr die Kreisstraße hinter ihm ebenfalls in Richtung Neeken. In Folge des Zusammenstoßes kam der 37-jährige mit seinem Fahrzeug von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Baum. Der Fahrzeugführer und die beiden Insassen blieben unverletzt.

Der 47-jährige wurde bei dem Unfall leichtverletzt und durch Rettungskräfte in ein Krankenhaus gebracht. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten durch ein Abschleppunternehmen geborgen werden. Der entstandene Sachschaden wurde mit circa 17.000 Euro angegeben.

Führen eines Kfz unter Einfluss berauschender Mittel

Am 03. April 2024 gegen 23:00 Uhr stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau einen PKW Skoda fest. Dieser wurde in der Oranienbaumer Chaussee auf Höhe Parkplatz Tiergarten einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während der Kontrolle wurde bei dem 33-jährigen Fahrer ein Betäubungsmittelschnelltest auf freiwilliger Basis durchgeführt. Da dieser Test positiv auf Cannabis reagierte, wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und durch einen Arzt in einem Krankenhaus durchgeführt. Dem Betroffenen wurde die Weiterfahrt untersagt und eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de